
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014年 7月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 代表取締役 樋口浩邦 

2024 年 6 月号（vol.123） 

◆麻雀卓を買いました！◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通

信第１２３号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、１年前に発行いたしましたひぐちん通信第１１１号の発行者コラムで、こんな

ことを書きました。｢大阪西ロータリークラブの中で麻雀サークルに入りました。私は

麻雀未経験者ですが、麻雀は歳を取ってからでもできると思い入会しました｣と。 

その後、タイミングが合わず参加できずにいたのですが、実は先日、友人に誘わ

れて毎月 2回、麻雀教室に通い始めました。 

また、最近、社内にベテランだけでなく新人も麻雀が好きな子がけっこういるとわ

かり、私は社内でも麻雀ができるようにと、麻雀卓を購入することにしました。 

麻雀というと、ちょっとダークな感じがぬぐい切れないところもありますが、ただ、

最近は手と頭を使ってぼけ防止になる健康麻雀という形で流行っているようです

し、また、アベマＴＶでやっていますが、麻雀のプロリーグまであってと、世の中的に

もだいぶクリーンなイメージに変わってきています。 

私たちの会社も１００名くらいになってきますと、密にコミュニケーションを取ること

が難しくなる部分もあり、そこで、親睦を深めるコミュニケーションツールのひとつと

して、麻雀という遊びがあってもいいのではないかと、２階のミーティングルームの

一角に麻雀卓を置きました。もちろん、賭け麻雀やコンプライアンスに引っかかるよ

うなことがあってはならず、そういうこともあって、この麻雀卓は私のポケットマネー

で購入しました。本格的な麻雀卓（左下写真）で、まあまあしました（笑）。もし、何か

問題が起きるようなことでもあれば、その時は私が自宅に引き上げてもいいように。 

どんなことも、やってみないことにはわかりません。麻雀

を通じて社内だけでなく、社外の人とも親睦が深められたら

いいなとも考えています。読者の皆様の中で、麻雀好きの

方も多いと思います。もし、ひぐちんリーグを開催するような

ことがありましたら、その時はご参加下さい。（笑） 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、丸一鋼販(株)に入社。名古屋営業所で５年間お世話 

になった後、ヒグチ鋼管(株)入社。平成１３年７月に代表取締役就任。 

令和３年１２月に溝口工業(株)を、令和５年７月に(株)三洋精密工業を子会社に。 

趣味：仏道実践・ゴルフ・読書 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

社員同士の親睦を深めるために、社内ですき焼きパーティーが始まるようです。

かつて、伊藤忠商事の伊藤忠兵衛さんは、毎月１と６のつく日に店の者を集め、主

従の区別なく席をともにしてスキヤキを食べる「スキヤキ会」を開いていたと本で知

りました。私から社員に本も渡して提案したところ、月１回からスタートすることに。

場所は社内の食堂。部署を横断して１回につき１０人くらいで実施するとのことで、

これによって社員同士の親睦が、より深められたらいいなと思っています。樋口 

①駐輪場奥の粗大ごみと棚を移動し、ライン
テープを貼って、使用しやすいようにしました。
ｂｙ斎藤裕子・武田勇・野中愛 

③新しく取得した松原工場内に休憩所兼事務所を作
りました。ｂｙ柴尾中宝・武知伸一・武田勇・岩田光央・
中川誠・ゴーゴッククエット 

④電気配線の老朽化で断線や信号エラーが度々
あったので、配電盤を作成し取り替えた。故障の原
因がすぐにわかるように機材を取り付け、プログラ
ムを組んでパソコンで原因を特定できるようにしま
した。ｂｙ武田勇・ゴーゴッククエット 

②余ったスペースを整理し、残材を使用してパソ
コンデスクを作成しました。ｂｙ中山広一・澤田靖
明・比嘉幸助・粟津創・辻和樹 

⑤工場２階の開口部から１階に製品を降ろす際、注意喚起
で鳴らす音楽のスイッチが破損していたので、新しく取り替
えました。ｂｙ飯盛仁志 


